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2024-2025 年度 

国際ロータリー会長 ／ ステファニー・アーチック   会長／ 來間 久    副会長／ 土江 光二 

２６９０地区ガバナー／ 榊原 敬          幹事／ 原 伸雄    会 計 ／ 小汀 泰之 

 

■■■ 例会プログラム ■■■     

 卓 話 者 演  題 

10 月3 日 会員 福田  智恵子 新会員スピーチ 

10 月 10 日 休  会   

10 月 17 日 山陰合同銀行  顧問 林 鉄雄 様 地方経済動向について

10 月 24 日 休  会   

10 月 31 日 議長  來間  久 年次総会 

■■■ 出席報告 ■■■   

会員数 出席者数 欠席者数 出席率 

37 28     9  75.68 

■■■ 欠席者 ■■■   

  荒木・原伸・石原・田中・槇野・大國・大谷厚・園山・杉原 

■■■ 来訪者 ■■■    な   し 

■■■ メークアップ ■■■    な   し 

********************************************************************* 

■■■ 次回例会受付当番 ■■■   

（10 月 17 日） 牧野晴彦／田中浩史／土江光二 

（10 月 31 日） 多久和優美／恒松克己／安食 賢 

■■■ 近隣クラブ例会情報 （メークアップを考えましょう） ■■■   

月 出雲中央   松江南   11/18 

火 出雲   10/15 (－)    10/22 松江しんじ湖   10/15 ・ 29・11/5・19 

水 大社   10/9   10/16・30(－) 松江   10/16・30・11/20 (－)   

木 (－) ； ビジター受付 なし 
松江東   10/10   

10/17 ・ 31・11/7・21(－) 

金 出雲南   11/22   10/18 (－)      

■■■ 来間会長挨拶 ■■■  

10 月に入り、私どもお土産物業界から言いますと、秋の行楽シーズンへ突入

といったところです。いろいろなところで収穫際や文化祭、体育際などやイベント

が行われます。 

この季節、私ども原料である、生姜も新生姜の収穫は終わり、来年の種とし

ての生姜、さらに玉太り、生育していくのを待ち、10月後半から11月上旬にか

けて収穫するのを待つところです。 

この季節、ロータリーにおきましても行事がたくさんあります。 

まずは、10月6日の岡山での地区大会です。ご参加の方はどうぞよろしくお願

いします。 

小汀G補佐と、原幹事、來間は、10/5の会議と晩餐会から参加となります。 

10/11 は、3 回目となる５クラブ会長幹事会が「出雲南 RC 主催」で開催され

ます。 

同じく 10/11 は平田商工会議所が新築・竣工式を迎え、10/12-13 ロータリー

の事務局の引っ越しがございます。原幹事さんを中心に、お手伝いをいただく

方にお声がけし、スムーズに引っ越しができますようにしたいと思います。お手伝

いいただきます皆様どうぞよろしくお願いします。 

また、10 月 24 日は「世界ポリオデー」です。先日のガバナー公式訪問の際に、

ポリオ根絶のためになにか事業を検討、イベントでの告知などを考えてはいかが

でしょうかという話が出ました。ロータリー会員としてなにかできることはないかと思

っているところではあります。 

その他、私が知っています行事として、10/13 は松尾神社にて「どぶろくまつり」も

あります。日本酒好きな方は是非どうぞ。 

原幹事が会議所関係で実行委員長を務めていらっしゃいます。雲州平田ま

ちあそびが10/19-20に開催されます。 

その他、「ぽこあネット」の金築さんが関係されますイベントもあります。（金築さん

は、昨年度スピーチをいただきました方です。）制服が購入できないお子様の

話など、この地域でもある格差社会の現実を知ることができました。その金築さ

んが「無限大プロジェクト」ということの取り組みをなさっています。その関係のイベ

ントが 10/20（日）「おかげさまるしぇ」ということで開催されます。そのチラシ中に小

さく記載があったとこが、私の気にとまりましたので、紹介させていただきます。 

「もし、お子さんのことで悩んでいるという方がいらしたらマルシェを楽しんでから是

非、相談・情報ブースにお立ち寄りください。悩んでいる子供たちや保護者さん

を笑顔にしたいと懸命に活動している人たちがいます。出雲の子供たちが笑顔

になることを願って... エールを送ります。」とありました。おそらくデリケートな内容な

ので、小さく表記をされているのかなと思いますが、力になりたいという気持ちがく

み取れます。 

私たちロータリーでもゆくゆくはこのような事業のお手伝いができればと、これから

のRCの事業についてはなしをしていればと思いました。 

■■■ 幹事報告 （三好 副幹事） ■■■   

１．ロータリーレートの変更 

   10/1より  1ドル １４２ 円 （現行１４５円） 

２．地区大会について 

出席の方、先週服装について上着ネクタイス着用で

とご案内しましたが本会議場の岡山ドームは空調設

備がありませんのでクールビズでお出かけください。 

10/6(日) 温泉ゆらり 第2駐車場 6時30分集合出発 

３．米山記念奨学会より米山月間(10 月)の資料が届きましたので配布します。 

４．創立50周年記念誌の配布 

 

昨日までに次年度役員・理事の立候補、推薦がございませんでしたので  

現理事をもって指名委員と致します。 

■■■ 委員会報告 ■■■ 

出席親睦委員会  ：  １０月の会員誕生・伴侶誕生・結婚記念祝い 

 



■■■ スマイル ■■■ 

來間 (前日よりすっかり涼しくなりました。風邪などひかれませんようお体大切

にどうぞ。本日は、福田智恵子会員スピーチ楽しみにしております。) 

清原・堀江・土江・三好・神田  

  (福田会員、本日はスピーチよろしくお願いします。楽しみにしています。) 

小汀 (福田会員の speech 楽しみにしています。また 10/6 地区大会、皆様

よろしくお願い致します。)  

飯塚大 (福田さんspeech楽しみにしています。50周年

記念誌完成しました。 ありがとうございました。) 

福田智 (今日は新会員スピーチをさせて頂きます。よろ

しくお願い致します。) 

■■■ 例会プログラム ■■■   

新会員スピーチ     会員 福田  智恵子 

 

こんにちは。 新入会員のスピーチをということで数か

月まえにお話しを頂きました。 

何を話せばいいか考えましたが、本当に何も浮か

ばず、絞り出そうにも一滴も何もでず・・・。 その中

でも、今回わたしの仕事の話と、私自身の話も織

り交ぜながらお話させて頂きたいと思います。 

私は生まれも育ちも結婚も育児も平田で年を重ねてきました。私には姉と妹

がおり、三人姉妹の真ん中です。これは、私の周りだけかもしれませんが、三人

姉妹の真ん中は姉と妹とは少し違う斜め上いく方が多いようで、私ももちろん

例外ではなく斜め上をまい進して今日まで過ごしてきました。 

この内装の仕事に就くまでは、平田で高校時代からバイトさせて頂いておりまし

た美容室に就職させて頂き、結婚出産と長らくお世話になりました。 

ただ、子供が大きくなるにつれ、運動会や参観日などの学校行事は必ず土曜

日や日曜日で、美容室も土日が繁忙期。忙しいさなかお休みをいただいたり、

その時間だけ抜けさせていただいたりとさせて頂いておりました。 

ですが、子どもたちから、 ○○ちゃん家は日曜日どこどこいくと、いいなあ、でも

お母さんは仕事だが」と言われて、子どもにも申し訳ない、職場にも申し訳ない

と考えるようになり、 結局退職という選択をしました。 

その後もまた、平田の歯科医院で受付事務、歯科助手として勤務しておりま

したが、先生も高齢になられ閉院となりました。 

その時の有休消化中、に主人である代表から「「忙していけんから掃除ほどで

いいけん、てごしてごせ」ということで、軽い気持ちで現場にむかいました。 

ただ一つだけ、一番肝心で重要な事をすっかり忘れていました。 

主人でもある代表は、根っからの職人で、女性だからとか、嫁だからということ

は一切通用しない人だったことをすっかり忘れておりました。 

振り返ればあっという間に 20 数年経過いたしました。おかげで、一人で現場も

回るようになり、昨年一級技能士の資格も取得いたしました。 

（ 副資材・床材・窓廻り・クロス など 配付資料を用いて説明 ） 

 

 

 

 

若きころは、キラキラ女子を目指しておりましたが、どうやら今、キラキラ女子には

程遠い生活をしております。毎日帰宅とともに冷蔵庫にただいまと声をかけ、ご

褒美ビールを頂きながら、二回戦目の家事業務をこなします。私の中では、

夜間業務と名づけております。子供たちもそれぞれ県外で独立したり、彼女と

一緒に住んだりとそれぞれの道を あゆんでおります。今では先日生まれた孫を

合わせ 4 人の孫のばーばになりました。年に数回になりますが、孫たちに振り回

されております。 

 

ロータリーに入会させていただいてから半年たちましたが、会員の皆様から 色々

な話を伺うことができ自分の人生の幅を広げることに繋がっております。 まだまだ

分からないことばかりですが、今後ともよろしくお願いいたします。 

ご清聴頂きありがとうございました。 

（質疑） 

 


